

山本 邦男

過去2期8年に渡り、ご支援とご指導をいただき誠にありがとうございました。

今後も市政発展の為に微力ではございますが、一生懸命尽くして参りたいと思います。

山本 義一

市議会議員として市政に参画する機会を頂き、全力で取り組んで参りました。この間、皆様にはご指導、ご鞭撻を賜り有難うございました。

これからも、初心を忘れることなく市民の為に、八街市の為に、夢ある八街を創造して一生懸命取り組んで参ります。

加藤 弘

皆様のご支援をいただき市議会議員を拝命してから早8年が過ぎようとしております。この間皆様方からいただいた要望や課題に一生懸命取り組んで参りました。これからも「皆様の声」を元に努力を惜しまず市政に取り組んで参ります。

古川 宏史

2期8年間御支援ありがとうございました。

初心を忘れずに市民の皆様の代弁者としての努力を重ねて参りたいと思っております。

鯨井 眞佐子

今期4年、皆様には日頃より御支援と御厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

これからも我々は「誠実」をモットーにあらゆる問題解決にさらに挑戦し続けて参ります。

北村 新司

2期8年間御支援ありがとうございました。

初心を忘れずに市民の皆様の代弁者としての努力を重ねて参りたいと思っております。

中田 眞司

市民の皆様が住みやすい魅力ある八街を目指し、微力ながらも誠心誠意努力してまいりました。

4年間の議員活動に於いて多くの皆様と出会い、共に活動することが出来ましたこと、また格別のご支援を賜りましたことを心より感謝申し上げます。

新宅 雅子

今期4年、皆様には日頃より御支援と御厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

これからも我々は「誠実」をモットーにあらゆる問題解決にさらに挑戦し続けて参ります。

湯淺 祐徳

昨年の市議会議員補欠選挙で当選させていただき、早任期が終わろうとしていますが、まだまだやり残した仕事山積しております。今後も八街市発展のため微力ではありますが、努力してまいります。

川上 雄次

この4年間、「誠実」をモットーに皆様の声を議会に届けて参りました。

本格的な地方分権の時代を迎え、さらに研鑽を重ね、皆様の声に真摯に耳を傾け、今後も市民に身近な「現場主義」に徹して参ります。

山口 孝弘

補欠選挙の節は、大変お世話になりました。

これからも初心を忘れず1人ひとりの「声」をしっかりと聞き、「若さ」と、「勇気」と、「行動力」で頑張ります！

小高 良則

昨年補欠選挙で当選して8ヶ月短い期間でしたが議員活動を通じて八街市の情勢を見聞きしてきました。市民のニーズに答えるために日々頑張っております。住みよい八街づくりのため、どうか市民の皆様のご意見を寄せて下さい。八街市発展と皆様のご多幸を心より祈念申し上げます。有難う御座います。

※このメッセージは、議員から提出された原稿をそのまま写真製版により縮小等して印刷したものです。